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Ata de reunião Ordinária do Conselho Municipal de Direitos da Criança e do 1 

Adolescente de Campinas (01/01/2010 - 31/12/2011), realizada ao segundo dia 2 
do mês de agosto de dois mil e onze às dezesseis horas, em sua sede sito à Rua 3 

Ferreira Penteado, nº 1.331- Centro. Estiveram presentes: Janete Aparecida 4 
Giorgetti Valente, Tânia Maria de Cássia Marcucci Oliveira Cristiane Aparecida 5 

Florêncio Savi e Nivaldo Dóro e seus suplentes  Maria Ivone Pares Aranha Roque, 6 
os representantes da sociedade civil - entidades de atendimento e/ou 7 
defesa da criança e do adolescente – titulares: Silvia Elena Basetto Villas 8 

Boas e Frederico José Atílio, os representantes de entidades com atividades 9 
junto aos Movimentos Populares- titulares: Dirval Silva Anunciação da Cruz . 10 

Estiveram presentes os convidados: Fernanda(CEPROMM), Valéria(APOT),Lincoln 11 
César Moreira(FEAC), Ney Hamilton Oliveira(Instituto Arnea) E Maria Isabel 12 
Penteado(SOS Ação Mulher e Família). Deliberação sobre: 1- Ata da reunião 13 

anterior.  Jane solicita se há algum apontamento a ser feito em relação à ata 14 
anterior. Nada havendo, foi submetida à deliberação e aprovada por unanimidade. 15 

2- Destinações Eventuais ao FMDCA do mês de Junho/2011. Como de 16 
costume, a listagem contendo as destinações eventuais será publicada no DOM, 17 
que neste mês totalizou R$ 36.120,09 e das destinações periódicas neste mês o 18 

total foi de R$ 35.187,11. Levadas à deliberação, foram aprovadas por 19 
unanimidade. 3- Devolução de recursos ao FMDCA pela Associação de 20 

Educação do Homem de Amanhã. Jane explica que a entidade justifica que R$ 21 
10.390,36 destinados à ela, não foi possível ser aplicado conforme previsto, desta 22 
forma devolve o recurso e pede que seja reservado para futuro desembolso do 23 

FMDCA. Levado à deliberação, aprovado por unanimidade. 4-Concessão de 24 
registro inicial à entidade: 4.1 AMIC – Solicita inclusão da inscrição de uma 25 

nova Casa lar, programa já inscrito neste Conselho. 4.2 – Instituto Paulo Freire 26 
de Ação Social – Foram dados os pareceres das secretarias Municipais de 27 
Assistência Social e Esportes e em ambos os casos, os pareceres foram 28 

favoráveis. 4.3 – Casa da Dinda – Secretaria de Assistência já havia dado 29 
parecer que entidade não executa política da Assistência Social. No entanto, o 30 

parecer do Conselho tutelar Sul foi favorável.  4.4 – Centro de Defesa dos 31 
direitos da Criança e do adolescente de Campinas – Dado parecer favorável 32 
por parte do Conselho tutelar Sul. 4.5 “Instituto ARNEA” num primeiro 33 

momento foi dado o parecer da Secretaria de Assistência Social indicando que a 34 
entidade não se enquadra na Política de Assistência Social, no entanto, houve 35 

parecer favorável do Conselho Tutelar sul. 5-Concessão de registro inicial à 36 
entidade “Instituto Vida 100%”. Esta entidade já teve o registro nesta 37 

Conselho e agora, ao solicitar novo registro, foram dados os pareceres favoráveis 38 
das Secretarias de Assistência Social, Educação, Esportes e Conselho Tutelar Sul, 39 
todos favoráveis à concessão. 6- Concessão de inscrição provisória do 40 

Programa de Atendimento Pedagógico Hospitalar do Centro Infantil de 41 
Investigações Hematológicas Dr. Domingues A. Boldrini. A entidade já é 42 

registrada e solicita apenas a inscrição de novo programa. Levados à deliberação 43 
todas as concessões iniciais foram aprovadas por unanimidade por período 44 
provisório de 6 meses. Ao final desse período, as entidades deverão apresentar 45 

relatório quali-quantitativo para análise da concessão definitiva. Na sequência a 46 
coordenadora da Comissão de Registro fez a leitura das análises das entidades 47 

que, por terem perdido o prazo para apresentação dos documentos para 48 
revalidação do registro, apresentaram novamente e agora, após terem tramitado 49 
pelo processo de concessão do registro, são submetidos a este colegiado para 50 

aprovação. São elas: Creche Cantinho de Luz, CRAMI, Projeto Jovem.com, 51 
CEI e Abrace Solidário. Todos os processos foram analisados pelas Secretarias 52 

com as quais mantém convênio que deram pareceres favoráveis. Levados à 53 
deliberação, aprovadas as concessões por unanimidade. 7-Solicitação de pauta 54 
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pelas entidades 7.1 - Associação Beneficente Semear - Janete fez a leitura 55 

do ofício da entidade encaminhado à Fundação FEAC com cópia a este Conselho 56 
(cópia segue anexa).  O ofício tem como teor, justificativas relacionadas à 57 

aplicação do recurso na construção da unidade da Vila Olímpia. Jane explicou que 58 
o projeto apoiado pelo CMDCA no valor de R$ 216.000,00 previa a construção da 59 

unidade de atendimento bem como de uma quadra de esportes. No entanto, ao 60 
iniciar a construção resolveu ampliá-la para atender a demanda de atendimento e 61 
por isso, não pode concluir a construção da quadra esportiva. Desta forma, neste 62 

momento, esta recebendo o apoio do Instituto Ressoar da Rede Record para a 63 
conclusão da construção da Quadra. A conselheira Cristiane sugere que a entidade 64 

seja oficiada a dar visibilidade de que a unidade, bem como a quadra receberam 65 
apoio do FMDCA. No entanto, por não haver neste Conselho uma resolução que 66 
indique que as entidades tenham que dar visibilidade aos recursos aplicados pelo 67 

Fundo, não cabe neste momento esse ofício à entidade. Fica para o colegiado a 68 
sugestão de criar essa resolução. e 7.2 - Seara Espírita Joana De Ângelis para 69 

esclarecimentos.  Entidade informa que paralisou as atividades a partir de 15 de 70 
julho e que as atividades foram assumidas por outra entidade indicada pela 71 
SMCAIS. A intenção da entidade é de transferir as atividades do Núcleo para a 72 

sede no Botafogo e por isso, pede a este Conselho um prazo de 90 dias para 73 
decidir sobre as novas atividades a serem executadas. Como proposta de 74 

encaminhamento, o CMDCA oficiará a entidade da ciência do colegiado, da 75 
exclusão da entidade do site do FMDCA, do cancelamento do registro e da 76 
retenção dos recursos do FMDCA a partir da data desta reunião e que se em 90 77 

dias decidir por um novo serviço, deverá solicitar a concessão inicial do registro. 78 
Levado à deliberação, aprovado por unanimidade. 8- Apresentação de relatório 79 

da Comissão EESCCA. A conselheira Maria Ivone explicou que a Comissão 80 
elaborou o relatório do evento de 18 de maio e o maior destaque refere-se à 81 
pouca participação de diferentes atores na organização do evento – 12 pessoas de 82 

8 entidades. Destaca ainda que os demais conselheiros também não participaram 83 
sobrecarregando a coordenadora e desprestigiando o evento. Vários fatores 84 

complicaram a organização e dificultando os encaminhamentos, com destaque 85 
para a contratação de empresas responsáveis pelo transporte. Maria Ivone lê 86 
ainda a sugestão geral de que a previsão orçamentária para o evento para 2012 87 

seja de R$ 35.000,00 a partir de março/2012. Sugere ainda que talvez o CMDCA 88 
possa criar um edital de apoio a projetos que atendam as premissas. Sugere 89 

finalmente que o evento seja indicado ao executivo como parte do calendário 90 
municipal, para que ele possa contar com o apoio efetivo do poder executivo. 91 

Ivone solicita seu desligamento como coordenadora da Comissão EESCCA 92 
considerando todas as demais demandas que tem assumido. Jane sugere que 93 
Ivone consulte a conselheira titular da SME – Neiva, já que há uma sobrecarga de 94 

alguns conselheiros e ausência e pouca participação de outros conselheiros. Jane 95 
então consegue acordar com Ivone sua permanência com o apoio de demais 96 

participantes da própria comissão. 9- Edital Goodyear. Jane explica que a 97 
Goodyear oficiou este Conselho solicitando o encaminhamento de projetos para 98 
serem analisados para possível apoio. Considerando o prazo solicitado, Jane 99 

sugere que assim que os projetos forem entregues, no prazo estabelecido no 100 
edital, o GT de análise realize a avaliação e define os 3 projetos a serem 101 

encaminhados, dependendo então, do referendo do colegiado. No entanto, há uma 102 
grande fragilidade na aprovação de projeto sem o parecer do colegiado, desta 103 
forma, fica definida uma extraordinária no dia 16/08 às 16 horas. A composição 104 

do GT de análise será: Cristiane, Maria Ivone, Silvia, Dirval, Ivanir. Levado à 105 
deliberação, aprovada a proposta por unanimidade. 10- Devolução de recursos 106 

do PROGEN ao FMDCA. Jane explica que a entidade não conseguiu  aplicar o 107 
recurso que seria destinado à construção de nova unidade no valor de 108 
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R$28.096,00. Portanto, a entidade solicita a devolução e reserva para novo 109 

desembolso. Levado à deliberação, aprovado por unanimidade. 11- Informações 110 
sobre a IX Conferência Municipal de Assistência Social.  O comunicado já foi 111 

enviado a todos os conselheiros, mas Jane reforça a importância da participação. 112 
12- Representantes para compor as ações da Conferência LGBT. Jane 113 

explica que é necessário um representante do CMDCA para compor um grupo de 114 
reflexão sobre as ações na cidade de Campinas. Jane solicitará que a secretária do 115 
CMDCA solicite a representação da conselheira Neiva. Se ela não puder, será 116 

justificada a ausência. 13- Encaminhamentos SIPIA Web. Jane explica que 117 
está ocorrendo o processo de implantação do Sipia Web junto aos 4 conselhos 118 

tutelares de Campinas visando qualificar a apresentação dos dados. A escola de 119 
conselhos responsável pela implantação nem sempre foi muito clara em suas 120 
solicitações e orientações. Houve um grande investimento na aquisição de novos 121 

computadores e instalação em rede. Jane e Dirval participaram da capacitação em 122 
conjunto com os demais conselheiros. No entanto, até hoje, é sabido que há 123 

conselheiros que não estão utilizando a ferramenta. Jane questionou os 124 
conselheiros sobre a não utilização e a escola de conselhos sobre quais infra-125 
estruturas ainda não estão adequadas. Jane lembra que, este CMDCA tem o 126 

direito de receber a compilação dos dados inseridos no Sipia, tendo um 127 
diagnóstico atualizado da realidade da criança e do adolescente. Jane sugere que 128 

o CMDCA dê um prazo para os Conselhos Tutelares para concluir a implantação e 129 
superar as barreiras de aplicabilidade da ferramenta. A Escola de conselhos sugere 130 
uma nova capacitação para sanar as dúvidas dos conselheiros. Caso o colegiado 131 

entenda que cabe uma nova capacitação, ela seria marcada e daríamos um prazo 132 
para que a implantação e utilização efetiva seja cumprida. Jane oficializará os 133 

Conselhos Tutelares a fim de agendar uma data para a capacitação. 14- Ações 134 
Fundação Itaú Social. Jane comenta que no sábado 30/07 ocorreu um evento 135 
do Itaú Social onde participaram os funcionários do Banco Itaú com vistas a 136 

ampliação das destinações dos recursos ao FMDCA. Jane incluirá algumas 137 
informações no site do CMDCA. 15- Esclarecimentos cronograma de 138 

desembolso Ação Forte. Jane explica que no último mês foi deliberada a 139 
alteração do cronograma de desembolso da entidade com devolução de recursos, 140 
no entanto, os procedimentos devem ser distintos, um indicando como o recurso 141 

devolvido será aplicado e um indicando como os recursos a serem liberados serão 142 
aplicados. 16- Relatório de atividades do Aditivo do Convênio FIA 2009 143 

Petrobrás.   Silvia explica que o Convênio FIA 2009 foi assinado em dezembro de 144 
2009 para execução em 2010. No entanto, considerando haver saldo 145 

remanescente de um dos projetos apoiados (ESCCA), a Petrobrás ampliou o prazo 146 
para aplicação. Desta forma, o CMDCA recebeu o relatório conclusivo do 1º 147 
projeto da Associação Beneficente Semear e o relatório parcial do 2° projeto 148 

ESCCA da SMCAIS. O projeto ESSCCA neste momento está prevendo a 149 
capacitação da rede executora com a aplicação do recurso de R$ 82.000,00 e 150 

supervisão profissional, capacitação e seminário. Sistematicamente, o CMDCA 151 
deve relatar à Petrobrás sobre a execução das atividades. Os relatórios seguem 152 
anexos ao ofício deste Conselho e agora, o submete à deliberação do colegiado, 153 

que aprova por unanimidade. 17- Ações da IX Conferência Municipal dos 154 
Direitos da Criança e do Adolescente. Cristiane explica que a Comissão 155 

organizadora elaborou uma minuta da resolução que divulga o grupo de trabalho e 156 
um comunicado que divulga o resultado do concurso de desenhos e frases. Cris 157 
explica que os trabalhos estão caminhando com qualidade os trabalhos. As 158 

minutas foram submetidas ao colegiado e aprovadas por unanimidade. 18- 159 
Revalidação anual de registro das entidades relacionadas na planilha 160 

anexa.  Cristiane explica que se trata de entidades que não são conveniadas à 161 
Assistência ou à Educação e por isso, dependiam de parecer do Conselho Tutelar. 162 
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Os processos foram analisados pela comissão de registro que sugere a revalidação 163 

das entidades listadas. Nada mais havendo, a reunião foi encerrada e eu, Silvia 164 
Elena Basetto Villas Boas lavrei a presente ata. 165 


